

There are no translations available.

En el Hogar del Corazón de Jesús se realizará el “III Encuentro de familias” donde luego de la misa presidida por Monseñor Guido Minda , Obispo auxiliar de Guayaquil se comunicará a las familias de los proyectos que se han ejecutado este año a beneficio de los adultos mayores que residen en el Hogar.

Se informará de los resultados de los proyectos en gestiones de cambio como la moderna plataforma informática Gerigés (Gestión de Residencias Geriátricas), en que la comunicación del Hogar se ejecuta mediante herramientas virtuales, aprovechando las ventajas de tiempo, ahorro y eficacia.

En el Proyecto Bathel con la división funcional de las áreas de vivienda del residente basado en la escala de medición de la dependencia de los adultos mayores.

Este Encuentro será propicio para que los familiares conozcan de mano de los especialistas los servicios de calidad con los que sus familiares son atendidos en el Hogar.